

### UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIAPAS

#### DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



### Por acuerdo de la Junta de Gobierno de la UNACH

# Designan a Jaime Llaven Martínez, director de la Facultad de Ciencias Agronómicas

### • El rector Jaime Valls Esponda le tomó la protesta de ley

Luego de analizar perfiles, proyectos y trayectoria, la Junta de Gobierno de la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH), eligió a Jaime Llaven Martínez como director de la Facultad de Ciencias Agronómicas Campus V, con sede en Villaflores, para el periodo 2012-2016.

Luego de recibir el documento correspondiente de manos de Joaquín Ballinas Álvarez, presidente de la Junta de Gobierno, y de ser informado del período que ejercerá el cargo, el rector Jaime Valls Esponda procedió a tomarle la protesta de ley.

Al término del acto protocolario, el rector de la UNACH lo convocó a mantener el trabajo de unidad con la administración central, y trabajar en conjunto con la plantilla docente, administrativa y alumnos de la Facultad.

Asimismo, lo exhortó a establecer diversas acciones encaminadas a fortalecer la educación de los estudiantes inscritos en esta emblemática Facultad de la Máxima Casa de Estudios, donde se forman ingenieros agrónomos que sirven a Chiapas y a México.

Acompañado de los catedráticos que integraron la terna de aspirantes, Berlán Martínez Córdova y Efraín Llamas García, el rector Valls Esponda reiteró que la Administración Central trabajará de manera coordinada con la nueva dirección de la Facultad para avanzar en el cumplimiento del Proyecto Académico, "Generación y Gestión para la Innovación".

Por su parte, Jaime Llaven Martínez indicó que el Proyecto 2012-2016, que presentó ante la Junta de Gobierno de la Universidad, busca atender cada una de las necesidades y posibilidades de desarrollo de la comunidad estudiantil, académica y administrativa de la Facultad de Ciencias Agronómicas.

El ahora director del Campus V, es egresado de esta Facultad, Generación 1984-1988, estudió además la Maestría en Ciencias en Producción Agropecuaria Tropical en el Consorcio de Ciencias Agropecuarias de la Máxima Casa de Estudios.

Entre otros datos curriculares destaca el haber sido Presidente Municipal de Villacorzo, también fue presidente de la Asociación Civil Profesionistas y Técnicos de Villacorzo Los Mayas, A.C., colaboró en la Comisión Nacional de Fruticultura y desde 1991 se desempeñaba como profesor de asignatura en la Facultad de Ciencias Agronómicas.



## Universidad Autónoma de Chiapas

### DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Durante el presente año la Facultad de Ciencias Agronómica fue beneficiada con la conclusión de la construcción del edificio para docentes, se entregaron equipos de cómputo personales a los académicos, además de albergar el Festival Cultural Universitario, donde participaron otras instituciones educativas de la región.

